



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

Landesausstellung 2013: Die Arbeit beginnt! Interessierte Freistädter sind für aktive Mitarbeit herzlich willkommen

Noch 1556 Tage bis zur Eröffnung der Landesausstellung 2013 in Freistadt! Das klingt nach unheimlich viel Zeit und ist doch nur noch einen Katzensprung entfernt. Damit die Zeit nicht davonläuft und die Vorbereitungen optimal laufen können, hat das Organisationsteam rund um Bürgermeister Mag. Christian Jachs und Projektchef Amtsleiter Karl Wagner einige thematische Arbeitsgruppen gegründet, die bis Ende Juni für die Landesausstellung einen Masterplan erstellen werden. Für jede Arbeitsgruppe gibt es einen Verantwortlichen, der sich sein Team sucht und das Thema im Team aufbereitet. Thematische Arbeitsbereiche sind beispielsweise Schaffung von Verkehrsflächen, Verbindungswege und Aufgänge in die Stadt, Bepflasterungen, Fassadenaktion, Tourismuspaketes, das Fledermausarium, das Futurium, Schlossmuseum, Erlebnis Stadtgeschichte, Skulpturenpark und Schaufenster, Keller, Höfe und Türme, die Erlebnisbühne Stadtgraben, Events- und Zielgruppenakquirierung, Schulprojekte und Shops/Ateliers. Die genauen Arbeitsgruppen mit Leitern und geplanten Arbeitsinhalten gibt's auf der Leader-Website unter www.leader-kernland.at nachzulesen.

Bei einem Workshop am 16. Mai 2009 von 9 bis 12 Uhr im Salzhof sollen die ersten Ergebnisse, Fahrpläne und Inhalte der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Freistädter, die Lust und Laune haben, an der Vorbereitung der Landesausstellung mitzuarbeiten, sind herzlich eingeladen, sich entweder am Stadtamt Freistadt unter 07942/72506 oder im LEADER-Büro unter 07942/75111 bzw. office@leader-kernland.at melden.